

2. Kletterscheunencup der „Friends“

Spannende Wettkämpfe in der Mensfeldener Kletterscheune

Mensfelden. Am 4. November veranstaltete der Berg- und Klettersportverein „Friends“ den 2. Kletterscheunencup in Mensfelden. Insgesamt haben 23 Sportlerinnen und Sportler aus dem Verein und seinem Umfeld teilgenommen. Aufgeteilt in vier Gruppen absolvierten die ambitionierten Kletterer zunächst eine technisch anspruchsvolle Qualifikationsrunde in neuen Kletterrouten, die u. a. vom ehemaligen Hessenmeister Thomas Wille gesetzt wurden. Nach einem spannenden Finale standen die Besten in den verschiedenen Klassen fest.

Kinder: 1. Anne Schmitter und Jannik Nirwing, 3. Ole Ochs.

Jugend A/B: 1. Lukas Langschied, 2. Jonathan Koch, 3. Lukas Schermuly.

Damen: 1. Lena Gockel, 2. Ida Pohl, 3. Nadine Schmitt.

Herren: 1. Noah Gräf, 2. Lukas Nagel, 3. Lorenz Pohl.

Bei der Siegerehrung gratulierte Kletterwart, Christoph Hilf, den erfolgreichen Athleten zu den starken Leistungen und bedankte sich bei allen Kletterern für ihre Teilnahme.

Da bei den „Friends“ nicht nur die Leistung zählt, sondern die Freude am Sport einen hohen Stellenwert hat, wurden zum Schluss unter allen Teilnehmern attraktive Preise verlost, die freundlicherweise von den Sponsoren Biwak, Skylotec und "Ready for climbing" zur Verfügung gestellt wurden.

Nach dieser rundum gelungenen Veranstaltung steht bereits heute fest, dass die „Friends“ auch 2013 wieder zum Kletterscheunencup einladen werden.

Bild: Die begeisterten Teilnehmer des 2. Kletterscheunencups mit Organisator Christoph Hilf (links)

